CR Galop 1 à 7 Solo

Villotran du 19 au 22 octobre 2022

Benoit ,Jean-Marc, Lise , Yannick, Laurent, François Evrard, Claudine.

Bonjour à tous

Mardi 18

Après quelques heures de route (sans problème de carburant), Gérard nous accueille mes 2 ânes (Gamine et Ramsès) et moi-même, à Villotran et il les loge dans un charmant paddock....

Mercredi 19

Apres une nuit de repos bien mérité...

Villotran 8h15 tous les participants à l'examen sont là, Jean-Marc et Lise arrivant de Châteauroux, Benoit, le régional de l'étape (Auneuil), et moi-même en provenance de Basse Normandie. Nous faisons connaissance, et sommes très rapidement rejoins par nos préparateurs à l'examen des galops, Claudine, Yannick et Laurent, ainsi que Gérard (qui est déjà là depuis longtemps),ils qui nous mettent tout de suite dans le bain, après une petite présentation de chacun, 1ere révision de la théorie, puis nous parcourons (à pied) le parcours de dressage



, ainsi que celui de maniabilité.... Enfin nous attelons (après un pansage, on en profite une nouvelle fois : révision des noms des éléments composants un harnais, réglages dudit harnais, ordre de garnissage...),nous refaisons les parcours cette fois ci aidés de Gamine, Astro et Eclair

Enfin l'heure de déjeuner



(convivial bien évidemment), c'est bien connu, la marche ça creuse et nous avons faim...

L'après-midi cela se passe comme le matin, révision théorique.



et attelage et simulateur



vers 19h nous nous séparons fatigués mais heureux, en nous disant à demain.

Jeudi 20 et vendredi 21

Tout le monde est là à 8h15... même programme que la veille, nous révisons/apprenons la théorie, pratiquons...,

Midi nous déjeunons accompagnés de Cloclo (la femme de Gérard),



et des épouses de Laurent et Benoit qui n'arrivent pas les mains vides : excellent gâteau...

L'après-midi cela se passe comme la veille ...théorie et pratique.

Vers 19h la journée se termine, le temps pour moi de nettoyer le paddock, et je rejoins mon fils et mes petitesfilles, qui elles préparent un CSO...

Samedi 22 JOUR « J »

8h15: tout le monde est là

Arrivé de François EVRARD, examinateur agréé de la Fédération Française d'Equitation, qui validera (ou pas) nos galops, accompagné de son épouse, puis de Clémence, (la fille de Claudine), qui aura la lourde tâche d'immortaliser nos exploits tant en photos, qu'en vidéos ...

Programme de la matinée : écrit, et épreuve de dressage.

Puis nous déjeunons tous ensemble

L'après-midi : maniabilité combinée : 14 portes et 2 obstacles marathon, fossé et arbres



, comme pour le dressage : chronomètre...



Enfin les résultats....

Benoît: Galop 5

Jean-Marc: Galop 5

François: Galop 4

Lise: galop 2

Nous repartons de Villotran fatigué, mais heureux de ces rencontres, en nous disant que nous allons revenir pour passer les galops supérieurs

NOTA : le beau temps était de la partie pendant tout le stage...



Benoît-François-Laurent-Lise-François EVRARD -Jean Marc-Gérard (Photos de Corinne la femme de Benoît)